



Diputados se preparan para declaratoria constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ante el avance de la Reforma Judicial en los 17 congresos locales que son indispensables, el diputado, **Ricardo Monreal**, anticipó que en breve estarían convocando a sesión del Pleno de San Lázaro, a fin de emitir la declaratoria de la reforma.



Ricardo Monreal A. @RicardoMonrealA
MÉXICO REFORMA AL PODER JUDICIAL

La reforma constitucional al #PoderJudicial ha sido aprobada, hasta el momento, en 13 entidades federativas. De respaldarla la mayoría de los congresos estatales, incluyendo el de CDMX, en las próximas horas nos convocaríamos a sesión, para realizar el cómputo y la declaratoria.

adn40 08:04 AM

DIPUTADOS SE PREPARAN PARA DECLARATORIA CONSTITUCIONAL

f Instagram YouTube Spotify adn40mx X adn40 adn40.mx

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EURMa2FPWJJNpN9Lb--C3NIBnUfa1SFvzydUyQXe37ZIKA?e=rw21do>